GOTTESDIENSTE IM MÄRZ

02.03.2023 Do., 09.30 Uhr: Gem.-Haus Werries Kita-GD für Kinder von 0 bis 6 J. mit BT

03.03.2023 Fr., Gottesdienste zum Weltgebetstag

15.00 Uhr: Gem.-Haus Uentrop

15.00 Uhr: St. Michael

15.00 Uhr: Gem.-Haus Werries

05.03.2023 10.00 Uhr: Gem.-Haus Uentrop - JE

12.03.2023 10.00 Uhr: Gem.-Haus Werries - BT



19.03.2023 10.00 Uhr: Gem.-Haus Uentrop - DH

24.03.2023 Fr., 11.30 Uhr: Kita Senfkorn

Kita-GD für Kinder von 0 bis 6 J. mit DH

26.03.2023 10.00 Uhr: Erlöserkirche - DH

30.03.2023 Do., 09.00 Uhr: Kita Schwalbennest Kita-GD für Kinder von 0 bis 6 J. mit DH

DH: Pfrin. Hagemann

BT: Pfrin. Tetzner

JE: Diakon J. Ellinger

Offene Kirche: Jeden Samstag bietet die Gemeinde zur Marktzeit von 10 - 12 Uhr einen Kaffeestand an der Erlöserkirche an.

Café Kränzchen: 19.03. Gem.-Haus Uentrop von 15 - 17 Uhr. "Es ertönen die Lieder! Der Frühling kommt!"

KONTAKTDATEN

Gemeindebüro:

Braamer Str. 38

Öffnungszeiten: Di + Do: 9-12 Uhr / Mi: 14-17 Uhr

Tel.: 02381/81998

HAM-KG-Trinitatis@kirchenkreis-hamm.de

Pfarrerinnen:

Barbara Tetzner

Tel. 02388/2354 0176/14211074

barbara.tetzner@kirchenkreis-hamm.de

Denise Hagemann

Tel. 02381/85746 0176/14211075

denise.hagemann@kirchenkreis-hamm.de

www.trinitatis-hamm.ekvw.de

www.facebook.com/trinitatis-hamm

IMPRESSUM

Herausgeber: Ev. Trinitatis-KG Hamm V.i.S.d.P.: Denise Hagemann

Tri-Bühnchen

TERMINE UND INFORMATIONEN FÜR MÄRZ 2023



"Wandelt als Kinder des Lichts; die Frucht des Lichts ist lauter Güte und Gerechtigkeit und Wahrheit." Eph. 5,8-9

Die Zeit des Wartens war jetzt lang. Und die Zeit scheint immer noch nicht gekommen zu sein. Seit Wochen nun warte ich darauf, dass der Frühling beginnt, die Sonne mit ihrem Licht und ihrer Wärme kommt und die Welt endlich aus dem Winterschlaf holt. Aber die Sonne lässt auf sich warten. das Gemüt verzagt weiter.

Es gibt vieles, was unser Gemüt im Moment bedrücken kann. Der Krieg, die Umweltkatastrophen und die kleinen und großen Nöte im eigenen Leben. Aber der Verzagtheit sagen wir in der diesjährigen Passionszeit den Kampf an! Manche verzichten auf Alkohol, Schokolade oder soziale Medien. Wir verzichten auf die Verzagtheit! Dazu lädt uns die diesjährige Fastenaktion der evangelischen Kirche ein: "Leuchten! Sieben Wochen ohne Verzagtheit!"

Auch wenn die Sonne noch nicht volle Fahrt aufgenommen hat: Wir selbst bringen unser Licht ins Spiel. Trotzen dem Schweren und bringen Licht ins Dunkel, weil wir selbst Kinder des Lichts sind. Es gibt immer genug, wofür es sich auf der Welt zu danken und zu leuchten lohnt: Menschen und Ereignisse, die uns selbst strahlen lassen. Und diese Strahlen gilt es jetzt aufzudecken und zu verbreiten! Wer leuchtet mit?

Neues Gesicht am Jugendturm



Liebe Gemeinde,

mein Name ist Patricia Ochlich. Seit Februar darf ich Nina Wingenfeld im Jugendturm vertreten und bin hier für die Offene Kinder- und Jugendarbeit zuständig.

Bei meiner Arbeit sind meine Aufgabe und mein Herzensanliegen, dafür zu sorgen, dass sich alle wohlfühlen und ganz frei ihren jeweiligen Interessen nachgehen können.

Ich freue mich sehr auf die kommende Zeit und darauf, gemeinsam mit den Besucher*innen tolle neue Projekte zu starten und eine wunderbare gemeinsame Zeit zu erleben.

Ihre Patricia Ochlich

Öffnungszeiten des Jugendturms

Der Jugendturm ist ab sofort wieder geöffnet und lädt herzlich ein, einfach mal vorbeizuschauen und mitzumachen!

Der Turm öffnet regelmäßig seine Türen an folgenden Tagen:

Mo: 15 - 18 Uhr, für alle ab 8 Jahren

Do: 15 - 18 Uhr, für alle ab 8 Jahren

18 - 19 Uhr, für alle ab 12 Jahren

Der Turm ist nun auch auf Instagram www.instagram.com/jugendturm/ mit allen aktuellen Nachrichten.



Neues Zuhause für alte Orgel

Die alte Orgel aus der Martin-Luther-Kirche hat ein neues Zuhause gefunden:

Liebe Gemeinde,

ich bin Alessandro Buffone, Titularorganist der Kathedrale von Fermo (Italien). Ich schreibe Ihnen, weil ich die Alfred-Führer-Orgel Ihrer Martin-Luther-Kirche von der Firma Ladach gekauft habe. Das Instrument wurde in meinem Studio restauriert und wieder zusammengebaut und ist in einwandfreiem Zustand. Bitte richten Sie der Community meinen herzlichen Dank aus.

Herzliche Grüße Alessandro Buffone



"Ausverkauf" an der Martin-Luther-Kirche

Viele Menschen haben angefragt, was mit den restlichen Gegenständen in der Martin-Luther-Kirche und den Gemeinderäumen geschieht. Einige sagten auch, dass sie sich über ein Erinnerungsstück aus ihrer Kirche freuen würden. Wir möchten gerne einen besonderen Ausverkauf an der Martin-Luther-Kirche anbieten. Daher öffnen wir am 25.03. die Martin-Luther-Kirche von 14 - 17 Uhr noch einmal für alle, die etwas aus ihrer alten Kirche gegen eine Spende mitnehmen möchten.